

令和5年度
白山市立松任小学校
学校だより

学校教育目標

すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成

～みんな元気な学校～

2023年9月25日 NO.7



記録的な猛暑も日ごとに落ち着き、ようやく秋らしさを感じる頃となりました。
さて、2学期開始以降、「みんなが伸び伸びと過ごせる楽しく明るい学校」を目指し、「松小元気プロジェクト」に取り組んできました。特に、「学ぶことの面白さ」と「よいあいさつ」をポイントとして子どもたちと共に努力しています。10月も子どもたちの元気な姿がたくさん引き出せるように進めていきたいと思ひます。

全力を出し切ることの心地よさ、楽しさを！

何をするにも絶好の季節がやってきました。とりわけ、「スポーツの秋」と言われるように、秋はスポーツには絶好の季節です。10月の運動会は、コロナ禍による制限をできるだけなくす形での実施を予定しています。

運動会の目標の一つに「精一杯力を出し切る」があります。10月の元気プランは「個々が主役の楽しい運動会」を大切にしながら、「出し切る心地よさや楽しさ」を感じさせることにポイントを置きたいと考えています。ご家庭でも子どもたちの頑張りに対する励ましをお願いいたします。

- 本番で力を発揮するために必要なこと
- ①緊張をパワーに変えること
 - ②今ここに集中すること
 - ③しっかり準備すること



インターネットで見つけた情報ですが、スポーツだけでなく、色々な場面で言えることだと思ひましたので紹介しました。特に③は、本番への過程であり結果以上に大切なことだと思ひます。そして、子どもたちの頑張りに対して、我々教職員や保護者の皆様ができる適切な声掛けは、「褒める」「認める」「大事にする」だそうです。

9月のトピックス

9月は、地域や各種団体の皆様にお世話になった学習や取組がたくさんありました。一部を紹介します。



左から、「挨拶運動（ヴィンセドール白山）」「管工事授業（白山市管工事協同組合）」「対話型鑑賞授業（中川一政美術館）」「SDGs学習（ぶんぶんボウル）」です。皆様のご協力・ご支援を得て、心に残る学習に取り組めました。また、9月12日に学校運営協議会（コミュニティ・スクールの会議）を行いました。子どもたちが真剣に授業に取り組む様子を褒めていただきました。

服装（衣替えのお知らせ）

- ・9月いっぱいTシャツを可としますが、10月からは白ワイシャツやポロシャツなど襟のあるものに衣替えとなります。また、気温や体調に応じて上着を着用してください。10月中に上着にネームを付け替えるようお願いします。